

Cuba et l'Équateur décident d'élargir la liste des tarifs douaniers préférentiels



La Havane, 18 mai, (RHC).- Cuba et l'Équateur ont signé à Quito un nouveau protocole visant à élargir la liste des tarifs douaniers préférentiels dans le cadre de l'accord de complémentarité économique, signé cela fait plus de dix ans.

Peu après la signature, le ministre équatorien du Commerce extérieur, Juan Carlos Cassinelli, a déclaré que le protocole permettra d'inclure un nouveau groupe de produits sur la liste d'abattement fiscal et de réduction des droits de douanes, ce qui favoriserait une augmentation du flux de produits équatorien sur le marché cubain.

L'accord favorise 915 produits, ce qui représente 93% du commerce entre l'Équateur et Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/130129-cuba-et-lequateur-decident-delargir-la-liste-des-tarifs-douaniers-preferentiels>



Radio Habana Cuba